

Santiago Creel celebra invalidación del Plan B: "terminó en el cesto de basura de la historia"



El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, celebró la resolución de la Suprema Corte para invalidar el 'Plan B' de reforma electoral, la cual, dijo, "terminó en el cesto de basura de la historia".

En un mensaje en redes sociales tras conocer el fallo de los ministros, el legislador del PAN sostuvo que la división de poderes es fundamental para frenar los excesos.

"La división de poderes es fundamental para frenar excesos. El Plan B, que buscaba debilitar al INE, ha quedado totalmente invalidado, terminó en el cesto de basura de la historia. Excelente el análisis y argumentos de las y los ministros y de la Suprema Corte. ¡Viva la democracia! ¡Viva la Constitución! ¡Viva México!", puntualizó.

El coordinador de Movimiento Ciudadano en el Palacio de San Lázaro, Jorge Álvarez Máynez, adjudicó a su partido la invalidez de la reforma electoral del presidente López Obrador.

"Alzamos la voz y, gracias a eso, la democracia está viva y el Plan B ha muerto. Gracias a la defensa de las instituciones como la SCJN logramos frenar este atropello a la Constitución", señaló a través de redes sociales.

Por separado, el líder de la bancada perredista en la Cámara de Diputados, Luis E. Cházaro, calificó la declaratoria de inconstitucionalidad de la reforma como una victoria de la democracia:

"Siempre lo dijimos, el Plan B era inconstitucional. Celebro la decisión de la Suprema Corte de echar abajo esa aberración jurídica en su totalidad. Es una victoria de la democracia".

https://www.milenio.com/politica/comunidad/creel-diputados-celebran-invalidacion-plan-scjn